

OG Dormitz e.V.

875-Jahr-Feier der Gemeinde Dormitz

Von Edgar Holzmann, 1. Vorsitzender

Vom 15.-17.09.2017 feierte der Ort Dormitz seine 875-Jahr-Feier. Zu diesem Zweck wurden alle ortsansässigen Vereine eingeladen, an einem großem Dorffest mit angegliederten Mittelaltermarkt, mit einem Stand teilzunehmen.

Aus diesem Grund hat die OG Dormitz e.V. von der HG entsprechendes Infomaterial angefordert. Es wurde ein Stand aufgebaut (siehe Fotos) bei dem der Deutsche Schäferhund und auch der Verein für Deutsche Schäferhunde (SV) e.V. entsprechend dargestellt wurde.

Mittelpunkt des Festes war natürlich das „Welpenknuddeln“, das aus Rücksicht auf die Welpen nur im „Schichtbetrieb“ und nur tagsüber stattfand. Zufällig hatte ein Züchter der OG einen größeren Wurf (9 Wochen alt) liegen; Kinder sowie komplette Familien waren somit für den Stand zu begeistern. Das Zelt war jeden Abend voll, zumal es direkt neben der Hauptbühne stand. Das Infomaterial in Verbindung mit Futterproben wurde bestens angenommen. Auch viele spezielle und Fachfragen rund um den Hund und insbesondere auch über den SV sowie die Zucht Deutscher Schäferhunde mussten und konnten beantwortet werden. Auch das Laien-Vorurteil „abfallend ist gleich Hüftdysplasie“ konnte dabei aufklärend ausgeräumt werden. Es fanden vielen Diskussionen und Aufklärungsgespräche statt. Auch das von der HG zur Verfügung gestellte Infomaterial fand reißende Abnahme.



Insgesamt eine rundum für den Schäferhund, den SV, sowie die Ortsgruppe Dormitz e.V. eine sehr sehr erfolgreiche und positive Werbung, nur positives Feedback.

